
Ausbildung zum Co-Trainer



Co-Trainer bedeutet Helfer oder Unterstützer.

Wenn Du die Ausbildung machst 

kannst Du deinem Trainer im Sport-Verein helfen.

Du kannst die Ausbildung machen:

	²�	 Wenn Du gerne Sport in einem Sport-Verein machst.

	²�	 Wenn Du einen Trainer in Deinem Sport-Verein 

kennst.

	²�	 Wenn Du Deinem Trainer helfen möchtest. 

Ausbildung zum Co-Trainer



Das lernst du bei der Ausbildung:

	²�	 Du lernst wie Du Deinem Trainer helfen kannst.

	²�	 Du lernst Spiele und Übungen  

für den Sport kennen.

	²�	 Du lernst wie Du Spiele und  

Übungen erklärst.

Wann ist die Ausbildung?

	²�	 Die Ausbildung ist an 2 Tagen.

	²�	 Es gibt ein Mittag-Essen. 

Was kostet die Ausbildung?

	²�	 Die Ausbildung ist kostenlos. 

	²�	 Aktion Mensch bezahlt  

für die Ausbildung.



Wer macht die Ausbildung

Wo kannst Du Fragen stellen? 
Wo kannst Du Dich anmelden?

Der Behinderten-Sport-Verband Niedersachen (BSN).

Fabian Freytag ist die Ansprech-Person

         : freytag@dbs-npc.de                        

         : 0172 16 92 624                                   

Adresse:

BSN

Ferdinand-Wilhelm-Fricke-Weg 10

30169 Hannover

www.bsn-ev.de/nicht-ohne-uns
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